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L’avortement n’est pas seulement concédé mais promu

« L’avortement n’est pas seulement concédé mais
promu »

"L’avortement n’est pas seulement concédé mais promu", déplore ainsi Mgr Luc Ravel dans les Dernières
nouvelles d’Alsace.

"C’est une promotion et ça, je ne peux pas l’accepter, pas que pour une question de foi mais parce que
j’aime la France", ajoute-t-il. Puis, l’archevêque diplômé de l’École polytechnique n’hésite pas à convoquer
"le Grand Remplacement", la fameuse expression inventée par l’écrivain Renaud Camus.

"Les croyants musulmans le savent très bien que leur fécondité est telle qu’aujourd’hui, comment ils
appellent ça ?... le Grand Remplacement, ils vous le disent de façon très calme, très positive, ‘mais de toute
façon, un jour tout ça, ça sera à nous…’", affirme ainsi l'ancien évêque aux Armées et fils de général.
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